
 Dans cette première partie je vais vous parlez en premier temps du 
chanteur puis ensuite de sa chanson et je finirai par mon avis. 

 Le chanteur Cheikh Ibra Fram est un artiste multidimensionnel qui 
chante avec un esprit libre et futuriste. Il a fait son enfance en Gambie 
qui est un pays a côté  du Sénégal. Grâce a son oncle, Cally Cisée qui 
est un des meilleures guitaristes d’Afrique de l’Ouest, il a pu participer au 
groupe Boababe en tant que chanteur. Depuis qu’il a été chanteur, sa 
carrière a eu une durée de quinze ans au Sénégal, puis il est parti en 
tant que chanteur solo. Dans ses chansons, il fait part des conflits sur le 
continent africain et chantent principalement en faisant des appels à la 
paix en Afrique. Il chante dans ses musiques en wolof, bambara 
Français et en Anglais. Cheikh Ibra Fram a créé un album qui se 
nomme « Peace in Africa » Grâce à cet album il a pu être énormément 
connu au Sénégal. Puis il a participé à la 36ème édition au festival 
international Nuit d’Afrique. 

Dans cette chanson on peut comprendre plusieurs choses sur la vie. On 
peut comprendre dans sa chanson qu’il faut arrêter la guerre et faire la 
paix car au fond nous sommes tous les mêmes. On remarque également 
dans son album appelé « Peace in Africa » que cela veut dire « Paix en 
Afrique ». Il fait part de guitare donc on peut retrouver son instrument de 
base et on remarque qu’il veut faire plaisir à son oncle qui était un des 
meilleurs guitaristes. Il fait part de maracas ce qui ajoute une part de 
soie dans la musique. Cheikh Ibra Fam à un style afro-pop à sa chanson 
avec un rythme pas trop lent ou trop rapide. 

Globalement, j’aime bien la musique pour plusieurs raisons : déjà le 
rythme et le style, sa joie de vivre et les paroles utiliser. Ses paroles ont 
un sens important et font réfléchir. Ce qui ma interpelé dans sa chanson 
c’est son air de Soprano dans sa voix. Le message fait chaud au cœur. 
Le fait qu’il parle de son continent qui allait vraiment mal en 2022, et que 
malheureusement personne n’en parlait et sait pour ceci que grâce à sa 
popularité il peut faire passer on message important. Il fait passer un 
message notamment dans sa chanson Cossan qui signifie popularité. 
Donc je trouve sa musique très intéressante.  
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